
Ｒ６年度に向けた　学校給食費に関する保護者アンケート結果

回答数 221

LogoForm 220 <質問内容>（選択ではなく、文章による回答方法）

電話 1 Ｑ1　お子さまが通う学校名と学年をご記入ください

有効回答数 215 Ｑ２　学校給食費についてのご意見をお聞かせください

令和6年1月22日現在 Ｑ３　その他、学校給食に関するご意見をお聞かせください

※文章による回答を、項目ごとに分類したもの

1.管轄センター 件数 割合 4.無償化について 件数 割合

1 高山センター 185 86.0% 1 無償化して欲しい 18 8.4%

2 清見センター 10 4.7% 2

3 一之宮センター 12 5.6% 3

4 久々野センター 7 3.3% 4

5 本郷センター 5 2.3% 5

6 不明 2 0.9% 6

2.値上について 件数 割合 5.給食の質について 件数 割合

1 値上げはやむを得ない 171 79.5% 1 質を上げて欲しい 19 8.8%

2 もっと上げても良い 18 8.4% 2 質を維持して欲しい 13 6.0%

3 値上げに反対 11 5.1% 3

4 値上げに関する意見なし 6 2.8% 4

5 その他 9 4.2% 5

3.1/3補助について 件数 割合

1 ありがたい 11 5.1%

2 もっと補助すべき 3 1.4%

1 高山市学校給食センター　Ｒ6.1



【ご意見の内容（抜粋）】

■ 給食費に関すること

・物価高騰の中、値上げはやむを得ない

・無償化する自治体が増えている 高山市も努力して欲しい

・子育て世帯支援が注目されている世の中の現状から考えると相反する事のように思う

・物価上昇による家庭の負担も大きいので、給食費の負担が少ない方が助かる

・アレルギー対応食を低価格で提供され、ありがたい

・市で一部負担してもらえて感謝している

・子ども達の食育のためならば、さらに自己負担額が増額しても差し支えない

■ 献立の内容に関すること

・米飯やうどんの日に牛乳は合わないのでは?

・デザートやパンに付けるジャムやチーズなど、お楽しみがもっと増えたら良い

・学校給食について、地元の農産物の使用率と、有機農産物の使用率を上げて欲しい

・給食費がもっと上がっても毎日デザートがついたり、人気メニューの日がもっと増えるといい

・昔に比べ、品数やデザート、フルーツが出る日が少なく感じる

・オーガニックなものを増やして頂けるとありがたい

・増額は承知の上で、できる限り食品添加物をさけた食材、調味料を取り入れて欲しい

・高山の郷土料理を提供して欲しい

■ その他

・給食の食べる時間が短いようなので、もう少し伸ばして欲しい

・レシピを教えて欲しい

・子ども達が楽しめる給食を企画していただけると嬉しい

・作り方、味付けなどホームページなどで公開して欲しい

・献立表の裏に児童に人気の献立の作り方をもっと載せて欲しい

・一般市民が食べられる機会を増やして欲しい
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